

An die Vizerektorin für Studium und Lehre der
Karl-Franzens-Universität Graz
Univ.-Prof. Dr. Catherine Walter-Laager

Graz, am 28.01.2022

Stellungnahme zum Überfakultären Modul „Digitalisierung und Data Science“

Sehr geehrte Kommission, sehr geehrter Frau Univ.-Prof. Dr. Catherine Walter-Laager!

Das Curriculum wurde von der Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Karl-Franzens- Universität Graz begutachtet.

Wir übersenden hiermit unsere Stellungnahme und bitten um Berücksichtigung der unten angeführten Punkte.

Mit freundlichen Grüßen
Für das Referat für Bildung und Politik

Christina Auer



Als Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft an der Universität Graz haben wir es sehr begrüßt, dass eine neues überfakultäres Modul zum Thema Digitalisierung und Data Science eingeführt wurde. Diese Themen wurden in den letzten Jahren immer wichtiger und aktueller, daher auch immer interessanter für Studierende.

Des Weiteren heißen wir sehr willkommen, dass den Studierenden die Möglichkeit gegeben wird, dass sie sich überfakultär spezialisieren und sich in den Bereichen wie Data Science, maschinelles Lernen, Künstliche Intelligenz sowie Datenvisualisierung weiterbilden können. Wir unterstützen zusätzliche Curricula immer, da Studierenden dadurch mehr Möglichkeiten für ihre Ausbildung geboten werden.

Zusätzlich möchten wir noch positiv hervorheben, dass schon im Curriculum berücksichtigt ist, dass manche Lehrveranstaltungen sowohl in Präsenz als auch online abgehalten werden, dies erleichtert den Studierenden den Arbeitsalltag um einiges.

